

## Bericht des Hallenreferenten für das Jahr 2024

### Allgemein

Auch im Jahr 2024 hatten wir wieder viele Herausforderungen im Hallensport zu meistern. Die marode Infrastruktur unserer Hallen führte teilweise zu wochenlangen Schließungen einiger Hallen

### Hallensituation

Wie erwartet, hat sich die Situation im Hallensport prinzipiell nicht weiter verbessert. In kurzer Zeit musste die Zeppelin-Gewerbeschule-Halle geräumt werden, um für den Neubau des Berufsschulzentrums Platz zu machen. Mittlerweile ist die Halle abgerissen. Die Wessenberghalle steht wieder zur Verfügung die Halle musste allerdings saniert werden. Die Halle Paradies war in einen monatelangen „Lockdown“, sie ist wieder nutzbar

Die Schänzlehalle hat im Sommer 2024 einen neuen Boden erhalten, leider gibt es Probleme mit der Haftung der Liniierungen, aber auch der Schulsport beklagte die neuen Liniierungen als nicht ausreichend. Hier haben mittlerweile Gespräche mit allen Beteiligten stattgefunden, es gibt eine gute Lösung, die in den Pfingstferien 2025 umgesetzt werden soll.

Der Hallenboden der Geschwister-Scholl-Halle ist marode, der Hallenboden in der Paradieshalle ist durch die Wasserschäden auch in einem schlechten Zustand. Hier sollte dringend in den Sommerferien 2025 den Mängeln abgeholfen werden

### Ausblick

Endlich wurde das Projekt Schänzlehalle V in trockene Tücher gelegt. Vorbereitende Maßnahmen und Ausschreibungen wurden im 2. Halbjahr 2022 angegangen. Baubeginn war tatsächlich Anfang 2023, das Gebäude in der Außenhülle steht mittlerweile, die Bauarbeiten sind im vorgegebenen zeitlichen Rahmen und man kann zuversichtlich sein, dass die Doppelhalle tatsächlich bis Mai 2025 zur Verfügung stehen wird. Die Einweihung der Halle fand tatsächlich am 10.05.2025 statt. Damit sind wir wieder im „Gleichgewicht“, also auf dem Niveau vor der Schließung der Halle Zoffingen und Abriss Zeppelin-Halle, haben aber, und auch das muss festgehalten werden, keinen Zugewinn an Sportflächen

Alle wissen, dass, dass alles nur ein „Tropfen auf den heißen Stein“ ist. Nach wie vor fehlen zwei Dreifach-Hallen in der Grundversorgung. Ich bin gespannt, wie es beim Projekt Suso-Halle, aber auch der dringend notwendigen Halle in Dettingen weitergeht.

Ich bin aber nach wie vor sehr stark beunruhigt über die Gesamtsituation. Wir haben leider vermehrt immer wieder kurz- bis mittelfristige Sperrungen von Hallen, in erster Linie aufgrund baulicher Mängel.